

第6号様式（第5の2関係）

議事概要

会議名	令和7年度第2回種子島警察署協議会			
会議日時	令和7年12月5日（金曜日）午後3時から午後4時30分まで			
会議場所	種子島警察署3階会議室			
出席者	1 警察署協議会	会長以下 7人		
	2 警察署	署長以下 8人		
(会議の概要)				
1 開会				
2 会長挨拶				
3 議事				
(1) 業務推進状況説明				
(2) 業務運営に関する質問・答申				
(3) 警察活動の視察				
4 閉会				
(業務運営に関する質問・答申)				
質問				
運営重点である「住民の信頼を取り戻す」ために、住民の方々の目線で、「もっとこんなことをすればよいのに、工夫すればよいのに」という点はないか。				
うそ電話詐欺被害、交通事故、各種事件等は各種施策を行っているがなくならない。				
「こんな方法もあるのでは、工夫してもよいのでは」という点はないか。				
その他、御意見はないか。				
委員				
「こんな方法もあるのでは」という観点から話をさせていただく。				
中種子交番、南種子交番にそれぞれ警察官が配置されていると思うが、以前は駐在所も何箇所かあった。				
今も安心して生活できているが、交番よりは駐在所の方が地域に溶け込みやすいと思う。				
委員				
中種子町にある油久小学校は、小学校を出ると目の前が道路となっていて、学校と道路の間が狭くて危険である。				
また、小学校の先に横断歩道があり、一時停止場所となっているが、その一時停止場所は交通量が少ないため、停止することなく、そのまま通過する車を2、3回見かけたことがある。				
質問				
本年も例年実施している年末年始の警戒活動を予定しているが、近年、当署管内は馬毛島の工事関係者も増加し、以前に比べると島内の情勢も大きく変化しているのではないかと思う。				
住民の方々の目線で、「特にこの点に力を入れてほしい。こんなことをすればよいのに、もっと工夫すればよいのに」という御意見があれば、忌憚のないお声をお聞かせ願いたい。				
委員				
以前、道路に設置してある街灯が消えかかっていることに気付き、市役所に連絡したことがあったが、担当者からは「色々担当が分かれている」などと言われて、結局らしい回しにされた。				
警察は島内をパトロールしていると思うので、警察の方でも行政側に連絡していただければと思う。				
また、将来的には警察が窓口になり、一括して受付を行うことができれば良いのではないか。				
委員				
仕事上、子どもたちの送迎に立ち会うことが多いが、保護者が子どもにチャイルドシートをさせていなかつたりする状況を見かける。				
保護者向けの交通教室を開催することも効果的ではないか。				
委員				

中種子町では飲酒撲滅運動を盛んに実施しているようであるが、飲酒運転を根絶するためには、全島的にハンドルキー・バーのチラシを事業所に配布することも効果的だと思われる。

委員

先日、用事があつて南種子交番を訪れたところ、警察官が不在であった。

その後、帰ってきた警察官と話をしていたところ、また別の来客があり、その来客を待たせていたことがあり、警察官の数が足りていないように感じた。

また、パトロールをするにも南種子町は広いため、町内をしっかりカバーできているのか不安である。

状況に応じて、中種子交番が対応すると聞いているが、南種子町まで来るには時間がかかると思う。

南種子交番の体制を強化できないか。

委員

うそ電話詐欺などの広報活動は、引き続き積極的にお願いする。

警察官はパトカーに乗ってパトロールをしていると思うが、飲み屋街などを徒歩でパトロールをすれば、ふだん気付かないところも気付くのではないかと思う。

また、先日、夜に車を運転しているとき、街灯のない横断歩道を全身黒色の洋服を着ている人がいたが、全く気付かなかった。

ウォーキングをしていた人だと思うが、携帯電話の光を利用したり、反射材を着用するように防災無線などを利用して広報すれば、交通事故の防止につながるのではないか。

署長

皆様の御意見を参考にさせていただきながら、年末年始の警戒活動に取り組んで参りたい。

取組結果等については、次回、説明させていただく。

備 考	
-----	--